
  
 

 

令和６年８月９日  鉾田市立旭中学校  

  ７月 31 日（水）に、令和６年度第１回学校保健委員会を開催し、今年度の学校保健安全計画、定期健

康診断の結果と生徒の様子について協議をしました。本会で報告・協議された内容の一部を紹介します。

ご家庭でも生活習慣の振り返りをしていただき、子どもたちの健康の保持増進についてご協力くださいます

ようお願いいたします。 本会の委員の皆様につきましては、お忙しい中ご参加いただきありがとうございま

した。 

 

  

 

 

 

 

 

１ 定期健康診断の結果について 

 視力検査結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 歯科健診結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学校保健委員会だより      

 学校保健委員会とは… 

学校における健康の問題を協議し、健康つくりを推進する組織です。様々な健康問題に適切に対処す

るため、家庭、地域社会等の教育力を充実する観点から、学校と家庭、地域社会を結ぶ組織として学校保

健委員会を機能させることが求められています。 

 

・視力 1.0 未満の割合は、全学年で男子より女子のほうが高い。 

・視力 1.0 未満の割合は、３年生女子が 74.2%で一番高く、次いで２年生女子、１年生女子となっている。 

・う歯罹患率学年男女別の割合では、未処置歯ありの割合が高

いのは１年生男子である。次いで２年生男子となっている。 

・むし歯などはなくても、定期的に歯科医院で歯石や汚れを落

としておくと、むし歯や歯周病の予防になります。 

健康診断の結果から、むし歯や視力低下な

ど、治療や再検査が必要な生徒には、お知らせ

を出しています。夏休み中に医療機関で相談し

ていただきますようお願いいたします。受診後

は、受診の結果を、担任を通して学校へ提出し

てください。 



２ 生活面、学習面について 

   【1学年主任】 

   

   

 

 

 

 【2学年主任】 

  ・落ち着いて学習に取り組んでいる様子がみられます。 

    ・７月 17日の校外学習では、那須ハイランドパークで職業体験学習を行ってきました。 

     いつもお客様として迎えられる立場から、お客様を迎える立場になり、貴重な経験となったと思います。 

  ・遅刻をしてしまう生徒が一部見られます。自転車の乗り方等の交通安全や、生活面での課題につい

ては、今後少しずつ改善していければと思います。 

【３学年主任】  

・最高学年として、一人一人が頑張ろうという気持ちをもって取り組んでいます。体育祭では、自分たち

で作るという思いが強く出ていて、思い出に残る体育祭になったのではないかと思います。 

・夏休み中、生活リズムが崩れていないか心配です。９月に入ってすぐ修学旅行があるので、体調管理

について、声をかけていきたいです。 

・受験生ということで、入試に向けて、強い気持ちで取り組ませていきたいと思います。 

   【生徒指導主事】 

    ・終業式は全員制服できちんと行うことができました。ご家庭のご協力と、生徒のみなさんの意識がす

ばらしいなと感じています。 

    ・登下校時のヘルメット、タスキについては、正門をでると外してしまう生徒が一部みられるので、安全

に登下校するために着用するという意識を高めていきたいと思います。 

    ・交通安全、規則正しい生活、SNS のルール作り等、ご家庭で話し合ったことを実践していただけると

ありがたいです。 

【給食主任】 

 ・配食前のチェックを給食委員会がしっかり行い、安全な配食ができています。 

 ・毎日給食を楽しみにしている生徒が多いです。残食も少なく、特に１年生がしっか 

  り食べています。全体的にしっかり食べていますが、食が細い生徒もいますので、 

生徒の負担にならない程度に声掛けをしていきたいと思います。 

【体育主任】  

 ・運動能力、体力の差はありますが、どの運動でも意欲的に授業に取り組む様子が見られます。 

 ・休み時間には外遊びをする生徒も多く、ボールの貸し出しも行っています。 

 ・体育の授業をはじめ、休み時間の外遊びや体育的行事を通して、さらなる体力の維持・向上に努め

ていきたいと思います。 

３ 学校三師より 

 【学校医 圷先生】 

    

 

 

 

  ・明るく元気で、あいさつもきちんとできています。 

  ・体育祭の学年練習では、積極的に意見を交換し合っていました。また、後片付けでも自主的に行う

姿が見られました。 

・学習面では、元気よく発表したり、意見交換をしたりしています。家庭学習の取り組みに差が出てい

る面もあるので、家庭学習で自分の課題を見つけられるようにサポートしていきたいです。 

 

 

 

 ・健康診断の結果から、視力低下が課題である。 

 ・台湾では、視力低下予防の取り組みが進んでいて、外遊びが視力低下に 

  効果がある。 校庭にイラストを貼って、外に出てそれを見させる取り組みを 

  している学校もある。生徒の視力低下予防について、具体的な対策をして 

  いかないといけない。 

  ないといけない。 


